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Санкт-Петербургский государственный университет 

Юридический факультет 

Студенческий совет  
199026 Санкт-Петербург, Васильевский остров, 22-ая линия, д.7.  

 

31 марта 2022 года                                                                                              Санкт-Петербург  

 

ПРОТОКОЛ №9/22 

заседания 

Студенческого совета Юридического факультета 

федерального государственного бюджетного образовательного учреждения 

высшего образования 

«Санкт-Петербургский государственный университет» 

  

Студенческий совет Юридического факультета федерального государственного 

бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский 

государственный университет» (далее – СтудСовет ЮФ СПбГУ) по состоянию на 31 марта 

2022 года состоит из 14 членов.  

 

На заседании присутствовали 12 и 14 членов СтудСовета ЮФ СПбГУ: 

1. Шевченко Елизавета Александровна st101974 1 курс (1 поток) 

2. Трудов Никита Александрович st102236 1 курс (2 поток) 

3. Захарова Полина Руслановна st083714 1 курс (КНР) 

4. Зянчурин Артем Русланович st097109 1 курс (Япония) 

5. Калишко Александр Константинович st090951 2 курс (2 поток) 

6. Степанов Матвей Алексеевич st076082 3 курс (1 поток) 

7. Михалева Софья Константиновна st078628 3 курс (2 поток) 

8. Радостев Данил Сергеевич st079087 3 курс (Япония) 

9. Клименко Анастасия Андреевна st068220 4 курс (1 поток) 

10. Семенчев Илья Олегович st070931 4 курс (2 поток) 
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11. Коновалов Алексей Сергеевич st061584 1 курс магистратуры 

12. Семченков Артемий Александрович st056972 2 курс магистратуры 

Кворум имеется. Не присутствующие на заседании члены СтудСовета ЮФ СПбГУ 

отсутствуют по уважительным причинам.  

 

Вопрос 1. 

О социальной поддержке обучающихся. 

По первому вопросу слушали А. К. Калишко, который предложил некоторые мер 

поддержки обучающихся - граждан ДНР, ЛНР и Украины.  

В обсуждении приняли участие М. А. Степанов, А. С. Коновалов, Д. С. Радостев, 

коллеги высказали свои варианты действий для действенной поддержки обучающихся.  

Решили: 

Принять информацию к сведению. Вопрос проработать.  

 

Вопрос 2.  

О работе медиа-проекта «Петербургский юрист». 

По второму вопросу слушали А. А. Семченкова, который сообщил о том, что глава 

проекта по уважительной причине не может присутствовать на заседании. 

Решили: 

Перенести вопрос на следующее заседание СтудСовета ЮФ СПбГУ.  

 

Вопрос 3. 

К вопросу о питании (увеличение числа кулеров и вендинговых аппаратов). 

По третьему вопросу слушали Е. А. Шевченко, которая повторно сообщила о 

скорректированной инициативе по увеличению числа кулеров и вендинговых аппаратов в 

новых условиях открытия и функционирования столовой.  

В обсуждении приняли участие Н. А. Трудов, А. С. Коновалов, С. К. Михалева, М. 

А. Степанов, отметив проблемы функционирования столовой и режима питания на 

факультете. 

Решили: 

Информация принять к сведению.  

 

Вопрос 4. 

Разное. 
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4.1. Слушали А. С. Коновалова, который сообщи о том, что туалеты на факультете 

часто грязные. В обсуждении приняли участие А. А. Клименко и И. О. Семенчев.  

Постановили: по данным вопросам писать в виртуальную приемную.  

 

4.2. Слушали А. А. Семченкова, который сообщил о том, что необходимо 

проанализировать правила проведения конкурсов стартапов. Также А. А. Семченков 

сообщил о том, что удалось связаться с командой, участвующей в конкурсе «START-UP 

СПбГУ», коллеги (обучающиеся по направлению «Юриспруденция», равно как капитан 

команды) сообщили о том, что с их точки зрения правила конкурса не требуют каких-то 

изменений. Члены СтудСовета ЮФ СПбГУ также не нашли каких-то проблем в 

действующих правилах конкурсов, требующих внимания.  

Решили: правила проведения конкурсов стартапов с точки зрения СтудСовета ЮФ 

СПбГУ изменений или дополнений в настоящий момент не требуют. 

 

4.3. Слушали А. А. Семченкова и Е. А. Шевченко, которые отметили, что в 

настоящее время обучающимся необходимо помнить о действующих эпидемиологических 

ограничениях, а нарушать действующие ограничения и протоколы недопустимо.   

Решили: информацию принять к сведению. 

 

4.4. Слушали А. А. Семченкова, который сообщил о поступившем в СтудСовет ЮФ 

СПбГУ Положении-памятке о проведении «Дня единых действий о геноциде советского 

народа нацистами в годы Великой Отечественной войны».  

Решили: сообщить СНО ЮФ СПбГУ о данной входящем сообщении. 

 

  

 

 

 

 

 

Председательствующий  

на заседании                                                                                                         А. А. Семченков 


